
 

個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和５年５月１９日 ９時４４分 受付 

質 問 順 位  第１３番 

武豊町議会議長 青木 信哉 殿 

武豊町議会議員 谷川 健一郎 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和５年第２回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１ .子育て支援

について 

【趣旨説明】 

本町では、令和２年度から６年度を計画期間とした「第２期武豊町子ど

も・子育て支援事業計画」において、子育て環境の充実が図られておりま

す。また、2023 年年初には岸田首相が少子化対策の強化を掲げ、その中

でも子育て支援策の占める役割は大変重要なものであり、若者が安心し

て子どもを産み育てられる環境の構築を求められています。 

 本町では、今年度より 18 歳到達年度末までの医療費無料を開始したほ

か、保育園にタブレットの導入、東大高保育園のリニューアルなど、子育

て支援事業に対して前向きに取り組んでいます。 

 一方、一般企業の中でも産休、育休をはじめ、子育て支援に関する取り

組みがされています。しかし、初めての子育てと仕事の両立に悩み、誰に

相談したらいいかわからないというケースも見られ、子育て世代の声を

聴くことの必要性を感じます。今後、そういった声に対して、武豊町全体

で考え、改善していくことが大切であると思います。 

 そのような事情を踏まえまして、以下のとおり質問させていただきま

す。 

【質問事項】 

①  武豊町子ども・子育て支援事業計画にあります基本目標のうち「地域

における子育て支援環境の充実」について、現在実施している主な支

援策とその進捗状況はどの様になっていますか。 

②  ０・１・２歳の保育について、令和４年度の利用者数と把握されてい

る待機児童の数はどの様になっていますか。 

③  今年度、保育園に導入が進められているタブレットについて、進捗状

況はどのようになっていますか。 

④  今後の子育て支援に関して、どのようなことが課題と考えてみえます

か。 

⑤  第３期武豊町子ども・子育て支援事業計画の策定について、どのよう

に取り組んでいきますか。 

 

 


